



Tras conocerse posible nuevo caso de abuso de la fuerza en Nuevo Laredo Analizarán con gabinete federal actuación de la Guardia Nacional en Tamaulipas

Rolando Ramos y Redacción
político@eleconomista.mx

La Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública se reunirá el próximo lunes con el gabinete de seguridad federal y, entre otros temas, informó Ricardo Monreal Ávila, habrá de revisarse la actuación de elementos de la Guardia Nacional (GN) en Nuevo Laredo, Tamaulipas, el pasado domingo, que presuntamente dispararon contra civiles a bordo de una camioneta, con saldo de tres muertos.

“Este es uno de los temas que vamos a revisar. Este y también me plantearon en Veracruz y en Campeche algunos

incidentes que se tradujeron en graves acciones en contra de ciudadanos.

“Lo que le puedo asegurar es que no habrá impunidad, en el Senado vamos a cuidar eso, vamos a dar paso a que haya la investigación correspondiente”, respondió el presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP) de la Cámara de Senadores a pregunta específica sobre el reciente caso registrado en Nuevo Laredo.

El encuentro previsto de senadores y diputados federales que integran la comisión bicameral, que también preside, aseguró en conferencia de prensa desde Ciudad Victoria, Tamaulipas, será con los secretarios de la Defensa Nacional, de Marina y de Seguridad y Protección Ciudadana, Luis Crescencio Sandoval, José Rafael Ojeda Durán y Rosa Icela

Rodríguez, respectivamente, y con el comandante de la GN, David Córdova.

Disparos de GN

Medios locales reportaron el domingo pasado que elementos de la Guardia Nacional habrían disparado contra una camioneta con placas de Texas, Estados Unidos.

Ayer, el presidente del Comité de Derechos Humanos de Nuevo Laredo, Raymundo Ramos, indicó a medios locales que en el lugar de los hechos se encontraron más de 80 casquillos.

Tras los hechos en los que habrían muerto las tres personas, entre ellas una menor de edad con un embarazo de ocho meses, la Guardia Nacional no se ha pronunciado por los hechos.